

Semana del 25 Septiembre
al 1 de Octubre 1.927

El vencedor de la travesía a nado del puerto, el nadador local J. Ruscalleda, alcanzó el puesto 21, entre 176 concursantes en la travesía al puerto de Barcelona celebrada el día de Ntra. Sra. de la Merced. Con tal motivo el excelente deportista ha recibido muchas felicitaciones.

En el Monopol Bar, actuó el pasado Domingo, la cupletista Alicia del Pino, que obtuvo un señalado triunfo, pues es una de las artistas mas completas que han desfilarado por aquel escenario.

Un combinado del C.E.I. D.A. vence al equipo del Ateneu Social de Gerona por 8 goles a 3.

Con las lluvias de estos últimos días y debido a lo benigno de la temperatura, se han recogido abundantes cantidades de setas de las llamadas rovellons. Se han cotizado a precios bajísimos.

Se han dado los primeros casos de fiebre tifoidea, enfermedad muy propia de esta época del año. De acuerdo con instrucciones recibidas de la superioridad, se han tomado ciertas precauciones por parte de los elementos sanitarios de la población, como es la limpieza y encauzamiento del lecho de la riera del Monasterio en el que convergen las aguas residuales de la población.

En la dirección General de Obras Públicas han sido hechos los libramientos necesarios para la construcción de obras complementarias de nuestro puerto.

A. M.

En la playa, se desarrolló la IV prueba del X Campeonato de pesca al lanzado. — A las 8 de la mañana dió comienzo en nuestra playa la cuarta y penúltima prueba de pesca al lanzado, correspondiente al concurso anual que sin interrupción viene organizando desde 1948 la Asociación de Pesca Marítima de San Feliu.

Las anteriores pruebas han sido realizadas en los días: 12 de mayo en Las Peñas, de 6'30 a 13 h. — 16 de Junio, en la Playa de San Pol de 7 a 19 h. — El 14 de Julio, desde «La Bomba» a la «Cala Masset», de 6 a 13 horas. En total, 36 horas y media de ejemplar ejercicio de virtud tan difícil de practicar como es la paciencia.

En esta cuarta y penúltima prueba han sido capturados un total de 34 kilos de pescado de diversas clases y dimensiones capaces de alegrar muchos hogares. Este pescado, siguiendo una encomiable costumbre de la Asociación, fué repartido entre los Establecimientos Benéficos: Asilo y Hospital Municipales.

Los primeros clasificados en esta prueba han sido 1.º A. Recasens; 2.º F. Remús; 3.º N. Soler y 4.º J. Oliver.

La clasificación general es la siguiente: 1.º Arnaldo Recasens 8480 puntos; 2.º Félix Remus, 5175; 3.º Narciso Soler, 4375; 4.º José Lladó, 3945; 5.º Juan Oliver, 3315; 6.º Martín Navarra, 3190; 7.º Antonio Ayala, 3160; 8.º Pedro Llandrich, 3140; 9.º Ramón Durán, 3.095; 10.º José Pugnau, 2720; 11.º Alfredo Morales, 2575; 12.º Martín Madrenas, 2415; 13.º Antonio Vázquez, (hijo), 1905; 14.º Juan Viñals, 1745; 15.º Jaime Alcolea, 1680; 16.º Ramón Ferrer, 1560; 17.º Joaquín Piñero, 1320; 18.º Rafael Vivet, 1300; 19 Francisco Colomer, 1190; 20 Manuel Martí, 1040; Juan Vicens, 980; 22 Juan Duch, 915; 23 Antonio Vazquez, 890; 24 Jerónimo Conchillo, 870; 25 Vicente Francés, 780; 26 Enrique Roca, 600. 27 Manuel Fernández, 580; 28 Alejandro Granolleras 535; 29 Ricardo Ribot, 480; 30 Pedro Calzada, 360; 31. Alberto Planago-

DIETARIO

má, 280; 32, L. Coll, 280 y 33 Juan Massa, 110 puntos.

Debemos añadir que los clasificados no han participado todos a cuantas pruebas se han realizado.

Colaboraron al feliz desarrollo de la prueba, los patronos y propietarios de embarcaciones, quienes gentilmente dejaron libre el espacio de mar necesario para los pescadores.

La última prueba tendrá lugar D. m. el Domingo día 13 del presente mes, pudiendo inscribirse para la misma cuantos pescadores se hallen interesados y posean la tarjeta federativa.

Resultado del Festival de los Sres. Dalmau y Viñas. —

En el número 157, de «Símbolo» correspondiente al mes de Septiembre ppdo. figura la liquidación del Festival Benéfico celebrado en la Plaza de Toros de nuestra ciudad, el día 25 de julio, y del que hasta el presente no habíamos tenido noticias.

La partida de ingresos asciende a 40.420,00 Ptas,

mientras la de gastos llega a 20.440'10 Ptas. quedando para repartir entre las Parroquias de Fanals de Aro y la de San Feliu, la cantidad de 19.979'90 Ptas.

Cierra la noticia una breve nota resaltando la abnegada y desinteresada labor de los populares Sres. Dalmau y Viñas, así como la generosidad del propietario de la Plaza «España Brava» D. Javier Pascual de Zulueta por la gentil cesión de la misma. A todos —dice— muchas gracias.

Y nosotros, en nombre de la ciudad, las subrayamos.

Ampliaciones en el Colegio de San José. — Cambio de Director. — El nuevo curso, en el Colegio de los Hermanos de San Juan Bautista de la Salle, se ha iniciado con una notable ampliación de sus clases, habiendo sido convertida en aula una parte de lo que había sido sala de teatro. La parte restante sigue dedicada a los juegos de salón, con dos billares y una mesa de ping pong.

miscelánea de ACTUALIDAD

Quietud otoñal

Esta pluma destinada a la miscelánea se encuentra, esta vez, aletargada. No es la primera ocasión, ni será la última. A lo mejor, se ha asustado cuando, al volver la cabeza, la semana atrás, vió el camino andado al leer el número quietos.

Pero a buen seguro que esta quietud responde a la tranquilidad otoñal que estamos respirando. Tranquilidad otoñal que es aprovechada por los turistas que todavía continúan llegando a nuestra ciudad. Podría decirse que estas últimas semanas pertenecen a los alemanes. Como si quisieran llevarse el recuerdo de una Costa Brava dulce, suave, de horizontes nítidos e intensamente azules por la influencia de las primeras brisas pirenaicas.

Por estas excelentes cualidades es por lo que seguimos presenciando el ir y venir tan alegre y animado de las tres embarcaciones que rinden el servicio turístico de nuestra costa. Por esto, también, seguimos disfrutando de la presencia atractiva de las correspondientes taquilleras de estos dos servicios marítimos. Por este «estiuet» que persiste, es por lo que también persiste un «Snack Bar» con su internacional clientela. — Ya habrá tiempo de volver a la ciudad, antes de dejar este paseo tan pegadizo, ¿verdad? —

Sincero deseo

A través de este semanario nos ha sido dado el placer de